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Père : Émile Tessier
Mère : Marguerite Trépanier

Décès le : 2001-06-29
Parution : 2004-07-16

Conjoint(e) : Robert MARTINEAU, Colin
McNulty

IMPRIMER
Denise TESSIER

Fiche créée le : 2001-06-29

Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

MARTINEAU - Denise (née Tessier) est décédée le vendredi 29 juin 2001, à l'âge de 74 ans. Elle
était la �lle de feu Émile Tessier et de feu Marguerite Trépanier. Épouse bien-aimée de feu
Robert "Bob" Martineau, elle laisse dans le deuil son cher partenaire Colin McNulty; ses
soeurs: Thérèse (feu Jacques Taché), Annette (Jean Normand) et Louise (Pat Mullin), ainsi que
plusieurs neveux et nièces. Prédécédée par ses soeurs: Gabrielle et Gisèle et son frère Paul.
Comme présidente du club Royal, Denise sera grandement regrettée par tous ses amis à la
Villa Orléans. Un service religieux en présence des cendres aura lieu en l'église St-Joseph, 2757
boul. St-Joseph, Orléans, le vendredi 6 juillet 2001 à 11h. Des dons à la Société canadienne du
cancer seraient appréciés. Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec
le Salon funéraire HÉRITAGE, Orléans, (613)830-2305 ou pour vos condoléances par
télécopieur (613)830-6038 et courriel: info@smr.on.ca. Source: Le Droit (Hull - Ottawa) Code
régional: 613(nee Tessier) Passed away on Friday, June 29, 2001 at the age of 74 years.
Daughter of the late Emile Tessier and the late Marguerite Trepanier. Beloved wife of the late
Robert "Bob" Martineau. Loving partner of Colin McNulty. Survived by her sisters Therese (the
late Jacques Tache), Annette (Jean Normand) and Louise (Pat Mullin) as well as many nieces
and nephews. Predeceased by her siblings Gabrielle, Gisele and Paul. As president of the Royal
Club, Denise will be sadly missed by all her friends at the Orleans Villa. A memorial mass will
be held in St-Joseph Church, 2757 St. Joseph Blvd., Orleans on Friday, July 6, 2001 at 11 a.m.
Donations to the Canadian Cancer Society would be greatly appreciated. For further
information, please call HERITAGE Funeral Home, Orleans. Ottawa Citizen, July 3, 2001
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